
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行  斉藤清一 SAA チーフ 
点 鐘  午後 12 時 30 分 野村正行 会長 
ソング  「我らの生業」 
     「四季のうた」 
    
 
会長の時間  野村正行 会長 

 
今日は７月例会２回目で、多数の方々のご出

席有難うございました。 
加藤ガバナー補佐、春

山社会奉仕委員会副委

員長、茂木 正世界社会

奉仕委員会委員には、地

区役員会に出席ご苦労

さまでした。 
一言、７月の識字率向

上月間について触れて

みます。 
この７月は、RI 会長の強調事項を継続しつつ推

進する分野の一つである、識字率向上月間です。 
マイ・フレンドに選ると、この７月を特別月間と

指定したのは、1997 年 7 月の RI 理事会によりま

す。そして、識字率向上という強調事項としたと

あります。 
 つまり、貧困との闘いにおいて,いわば魚をあた

えるのでなく、魚のとりかたを教えようというも

のです。この月間中、読み書き、計算の出来ない

人々を援助するための、世界社会奉仕プロジェク

トであると記しています。 
 RI 会長の強調事項は識字率向上のプログラム 
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超我の奉仕 

に全クラブが加わってくれることを期待すると

呼びかけています。 
 

 
識 字 率 向 上 月 間 

 
   ク ラ ブ 協 議 会 
    四 大 奉 仕 委 員 長 

連絡事項 
・ 次週の例会は第４グループの加藤玄静ガバナ

ー補佐が訪問されます。全会員出席のもとに

歓迎をいたしますのでよろしく出席方お願い

します。 
スケジュールは、午前 11 時より、会長、幹事

次期会長、幹事が出席し懇談会とします。 
卓話の時間を 1 時より 1 時 20 分まで取りま

す。もてなしは、例会後、ラウンジで有志に

よる会話とします。 
・ 社会福祉法人本庄社会福祉協議会評議員 1 名

の推薦書等の提出依頼が参っています。 
提出期限は 7 月 20 日迄とし、社会奉仕委員会

に関係しますので三宅委員長にお願いいたし

ます。よろしくご了承お願いします。尚、任

期は前任者の残任期間となります。 
・ 例会終了後、臨時理事会を開催しますので、

役員理事の方はお残りください。 
 

 
 
幹事報告 温井一英 幹事 
 
・ 国際ロータリー第 2570 地区青少年交換プロ

グラム交換学生派遣募集の案内が届いていま

す。 
・ ロータリー米山記念奨

学会より米山資料が届

いています。 
・ RI より公式名簿が届

いています。事務局に

保管してあります。 
・ 本庄南 RC より講演会

開催のご案内と会報が

届いていますので、回覧します。講演会の内

容ですが、芸術の国ポーランドから来た外交

官で、ボジョナ・ソハさん、7 月 26 日 19：
00～20：00 五州園で開催、参加費は無料です。



1 人でも多くの参加をお願いしますとのこと

です。 
・ 本庄市ボランティアグループより定例会の案

内が届いています。 
・ 埼玉県ボーイスカウト連盟より会費納入のお

礼状が届いています。 
・ ロータリーの友インターネット速報が 2 通届

いています。 
・ 上里 RC より年度計画書が届いています。 
 
挨 拶  五十嵐敦子 会員 
 

   
 7 月 4 日に父が亡くなり

まして、告別式等で皆様に

は大変お世話になりました。

心よりお礼申しあげます。

有難うございました。 
  
 

 
委員会報告 
 
橋本恒男  ゴルフ部長 
 
 前年度のゴルフ部の

決算書が出来ましたが

来週に週報で報告しま

す。 
 
 
 
 
 
 
ニコニコボックス 渋澤健司 委員長 

(敬省略) 
 
本日のクラブ協議会、４大

奉仕委員長、SAA の皆様ご

苦労さまです。 
一年間各委員会の方針に沿

って協力しあいましょう 
一年間よろしくお願いいた

します。 
 

(同文にてご投入頂きました) 
 

渋澤健司 高柳育行 金子 弘 佐藤賀則 
渋谷修身 武井包光 橋本恒男 石原 修 
中島高夫 戸谷 丈 斉藤清一 茂木 聡 
梅村孝雄 野村正行 古瀬末雄 福島文江 
田中 克 下山正男 岩本英人 岡崎正六 
三宅健吉 西村賢次 岩渕富男 杉山淑子 
石原輝弥 野澤章夫 岡芹正美 中村 孝 
竹並栄一郎 
 

大変暑い日が続きますが、身体に気をつけて元気

に明るく頑張りましょう。 
(同文にてご投入頂きました) 
 

  八木成幸 温井一英 矢島淳一 
 
高橋福八 
 歌をうたうことを喜んで 
 
加藤玄静 
 いよいよガバナー補佐訪問が始まりました。ご

支援宜しくお願いいたします。 
 
春山茂之 
 ・野村会長・温井幹事新年度スタートおめでと

う 
 ・西村さん入会おめでとうございます。 
 
五十嵐敦子 
 父の告別式大変ありがとうございました。 
 
横尾セツ 
 一年間よろしくお願いします。 
 
笠原 勝 
 7/4 号かわら版「こだま」を３０部持って参り

ました。読んで頂ければ幸いです。 
 
井河久昇 
 早退します。 
 
本日のニコニコ合計 ５４、０００ 円 
 
出席報告  横尾弘明 委員   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
メーキャップ数 ４名 

欠席届出者 (敬省略) 
 
関根 貢 町田国彦 関口雅之  内野昭八郎 
狩野輝昭 後藤芳生 坂本雄一 神宮つぐよ 
沼田恵義 野口光大 茂木 正 

会 員 数

出 席 免

除 会 員

数 

出 席 義

務 会 員

数 

出 席 

会 員 

数 

 

出 席 率

  

74 名 6 名 

 

68 名 

 

49 名 

 

76,5％



 
クラブ協議会 
 
   
橋本恒男 クラブ奉仕委員長 
 

 クラブ奉仕委員会では、

10 の小委員会からなり、ク

ラブの運営、管理を充実させ

楽しく面白いクラブ運営が

出来るよう努力する。 特に

増強については、最低５人位

の増強を目指したい。 
 親睦委員会を中心に親睦

の輪を広げ、退会防止に努める。 
 ニコニコボックスは会員の皆様の協力を節に

お願いいたします。 
 
笠原 勝 職業奉仕委員長 

  
 私は前任者の退会で、急

遽６月に職業奉仕委員長を

おおせつかりました。です

から年度計画書にある前任

者の基本方針をそのまま継

承します。 
 今年度の野村会長は「お

もしろくて楽しいロータリー活動」をテーマに掲

げております。職業奉仕を通じて、どうした

村会長のテーマを推進できるかといろいろと考

えました。 

ら野 アイ  アイバンク委員会には、献眼と言う崇高な目的

達成のため、より多くの人に理解されるよう努力

して行きたいと考えております。一年間宜しくお

願いいたします。 ・ 会員相互の職業を通じての情報交換の場をつ

くる。 
・ 会員の事業に対しての思いを例会の中で卓話

の場をつくる。 
・ 会員の事業所における中学生の体験学習の実

例等の発表と、実施事業所の輪を拡げる。 
・ 職業奉仕月間(1０月)を価値ある活動の計画

を図る。 
以上の通りですが、情報集会を開いて推進してい

きたいと思っております。 
10 月の職業奉仕月間には、児玉郡市内の企業見

学を考えております。(10 月 20 日予定) 
それから、会員が職業奉仕を行うにあたって、

必要と思われる「四つのテスト」の普及に努めた

いと考えております。 
 一年間よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

三宅健吉 社会奉仕委員長 
 

     社会奉仕委員会の三宅で

ございますが、このような大

役は初めてで不慣れでござ

いますが、経験豊富なメンバ

ーに支えられ、安心してスタ

ートすることができそうで

す。メンバーは八木成幸会員、

江原栄一会員、下山正男会員

後藤芳生会員、岡芹正美会員の 6 名です。今年一

年間よろしくお願いいたします。 
   社会奉仕委員会は地域に密着した効果的な奉

仕を求められておりますので、奉仕活動を効果的

に行うため 3つの委員会が一体として行動して参

ります。                    
また、会長の方針であります面白くて楽しい奉

仕を目指して参りたいと思いますが、決して自己

満足にならないよう、また社会に受け入られる奉

仕活動をして行きたいと思っています。 
そして、歴代の社会奉仕委員会が残した素晴ら

しい事業、特に楽市への参加等を継承しながら、 
新規事業といては新世代委員会と地域社会奉仕

委員会では、少子高齢化の中、高齢者と少年を対

象として会長肝いり事業でもあります凧揚げ大

会、手品などを通じて子供に皆と遊ぶ楽しさ、年

配者には楽しい時間の提供が出来ればと考えて

おります。 

 
飯塚明男 国際奉仕委員長 

       
野村年度にあたり「面

白くて楽しいロータリー

活動」を目指し、国際と

して何が出来るかを考え

ました。上半期において、

夜間例会において本庄ロ

ータリークラブを介し、

留学した生徒を呼び近況

報告をしてもらうこと、かつ、本庄市国際交流協

会(所、中央公民館)にロータリーとして協力し、

ブラジル人など他国の人に日本語を教えたりす

ることをまず手始めとして行きたいと思います。

この一年宜しくお願いします。 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英人・笠原 勝・西村賢次 
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